
第４回 スポーツ推進委員会 定例会議 議事録 
と き 令和５年７月７日（金） 

１８時４５分～ 

ところ 市役所２０４会議室 

 

出席委員：（２２名） 

欠席委員：（４名） 

事 務 局：（２名） 

傍 聴 者：なし 

 

◆ あいさつ 

 委員よりあいさつ 

 

◆ 前回議事録確認 

委員より説明 

 

◆ 部会活動報告 

○総務企画部会 

部長より報告 

 

○広報部会 

部長より報告 

 

○コミュニティスポーツ部会 

副部長より報告 

 

◆ 議題 

１）ミニテニス体験会について      ≪資料 P.1～2≫ 

 と き： ①【反省】６月１０日②７月２２日③９月１６日④１０月７日 

⑤１１月１８日⑥３月１６日 ９時３０分～１１時３０分 

 と こ ろ： 大府体育センター 

出  席： ①（９名） 

  ②（９名） 

  ③（９名） 

 集 合： ８時４５分 

 服  装： Ｔシャツ（色自由） 

 事務局よりアンケート結果の説明 

 

 委員より第１回体験会の反省事項を説明 

 

 

 

 

 



２）第３６回知多北地区レクリエーション・インディアカ大会の反省について≪資料P.3～4≫ 

 と き：６月２５日（日）開会式 ９時３０分～ （受付 午前９時１５分～） 

 と こ ろ：メディアス体育館おおぶメインアリーナ 

 出 席：（８名） 

 事務局より説明 

 

 委員より 

  反省内容について、意見等ある方はいるか。 

 委員より 

  知多北地区以外の方の参加について、今後どのように検討していくべきなのか。知多 

 北の理事会で話し合うことになるのか。 

 委員より 

  そのつもりで考えている。 

 委員より 

  知多北の規則的に運営に係る費用等も知多北地区の構成市町より支出していることも 

 あるので、認めることもいいとは思うが、公に条件付けしてしまうことなどは慎重に考 

 えるべきである。 

 

 インディアカ大会のみの問題ではないため、次回知多北の理事会にて参加者の条件等に

関して、諮ることで合意 

 

 

３）スポーツ推進委員県外研修について     ≪資料 P.5～6≫ 

 と き：①７月８日（土）１３時００分～ 富山県氷見市 

      ②７月９日（日） ９時００分～ 福井県福井市 

 と こ ろ：①氷見市Ｂ＆Ｇ海洋センター（〒９３５－０１０１ 氷見市大浦新町１１） 

      ②福井市東体育館（〒９１０－２１６５ 福井市東郷二ケ町６丁目６－１） 

 種 目：①ハンぎょボール 

      ②スティックリング 

 集 合：７時３０分（メディアス体育館おおぶ） 

 欠 席：（９名） 

 服 装：①Ｔシャツ(ネイビー)、下はユニフォームジャージまたは短パン 

      ②ポロシャツ、下はユニフォームジャージまたは短パン 

      ※活動時以外は私服 

 事務局より説明 

 

 

４）第２４回市民ペタンク大会について     ≪ 資料 P.7 ≫ 

 と き： ８月２６日（土）開会式 １７時４５分～ （受付 １７時３０分～） 

 と こ ろ： 横根グラウンド 

 出 席： （８名） 

 集 合： １７時００分（開催が危ぶまれる場合、１１時３０分役員現地集合） 

 服 装： ユニフォーム（選手は私服） 

 事務局より説明 

 



５）第１２回知多北地区ミニテニス大会について   ≪資料 P.8～10≫ 

 と き：９月１０日（日）９時３０分～１５時００分（受付９時００分から） 

 集 合：８時３０分 

 と こ ろ：メディアス体育館ちた 

 出 席：（５名） 

 服 装：ユニフォーム 

 事務局より説明 

 

 

６）令和５年度知多地区スポーツ推進委員交流会について  ≪資料 P.11～12≫ 

 と き：８月２６日（土）①交流会：１０時００分～（受付 ９時３０分～） 

              ②懇親会：１４時３０分～ 

 と こ ろ：①交流会：常滑市体育館 サブアリーナ 

      ②懇親会：SUN SET WALKER HILL(サンセットウォーカーヒル) 

 種 目：とこなめボッチャ 

 出 席：①（最大５名） 

      ②（最大７名） 

 服  装：ユニフォーム 

 事務局より説明 

 

 希望者は７月１４日(金)までに事務局まで連絡すること 

 

 

７）令和５年度愛知県スポーツ推進委員研修会について    ≪資料 なし≫ 

 と き： ９月２日（土）時間未定 

 と こ ろ： 日進市民会館 

 欠 席： （９名） 

 事務局より詳細資料が届いたら、改めて提示すると説明 

 

 

８）その他 

 ○電子ピストルの使用状況について 

  コミュニティごとの使用状況を確認し、情報共有をした。 

 

 

 ○シティマラソンの受付方法について 

  令和４年度の実施方法からコロナ禍以前の実施方法に変更することについて検討 

 

  受付の実績から考えても、特に問題ない。 

 

 委員より 

  受付後に実施することは明確にしておく必要がある。 

 

 

 



◆ 報告連絡事項 

１）令和５年度知多北地区スポーツ推進委員前期研修会について   ≪ 資料 P.13 ≫ 

 と き：６月３日（土）講演会：１４時３０分～１６時３０分 

 と こ ろ：大府市役所地下多目的ホール 

 欠 席：（７名） 

 事務局より資料の説明 

 

 

２）ＯＢＵエニスポ活動報告について     ≪資料 P.14～15≫ 

 委員より資料の説明 

 

 

３）その他 

 ○令和４年度実績報告書について 

 委員より 

  内容としてもう少し利用率などを検討できる内容にしたらよいのではないか。 

 事務局より 

  毎年度比較し、前年度の利用実績はコロナ禍以前に近づいてきているなどの傾向を 

 つかんで計画に反映できるようにしている。 

 

 

 ○出前講座（東山小学校ふれあいフェスタ）について 

  当日参加委員より各自反省事項の報告 

 

 

次回定例会議 ８月４日（金） １８時４５分～ 


